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Premiação
Destaque Empresarial  e

Profissionais  do Ano
2021

por motivos da pandemia de Covid-19 a
premiação será virtual

os prêmios serão enviados aos homenageados

Realização:
Jornal do Povo

A proposta inicial da presidente é de fazer uma
gestão que vença os obstáculos impostos pela
pandemia, além de uma integração entre a faculda-
de e a cidade de Santos Dumont.

Para tal, o slogan que acompanhará a gestão
nos próximos anos é: “FACULDADE SANTOS
DUMONT: É DA CIDADE! É NOSSA!”, o qual
propõe essa ideia de integração entre o meio aca-
dêmico e a comunidade civil.

FESJ DE CARA NOVA
O vestibular tradicional da instituição está

agendado para os próximos dias 28 e 29 de agosto,
de forma que o estudante escolha o melhor dia e o
melhor horário. Além disso, para fazer o vestibular

Professora Sheila: primeira
presidente mulher à frente da

Fundação Educacional São José
Professora Sheila Piotto assumiu no último dia 17 a

presidência da Fundação Educação São José

é a colaboração é de um quilo de alimento não pe-
recível.

O primeiro lugar do vestibular terá 30% de des-
conto durante todo o curso, salvo a matrícula e
rematrícula.

Cumpre frisar que a Faculdade tem convênio
com o FIES e com outras instituições da cidade.

Para mais informações consulte a secretaria da
FESJ, localizada na Av. Getúlio Vargas, nº 547, no
centro da cidade ou entre em contato pelo telefone
(32) 3251-3817. Os cursos estão previstos para co-
meçar no dia 08 de setembro deste ano.

Agende seu vestibular e venha transformar a
sua vida!

 Temos os cursos de Administração e Ciênci-
as Contábeis, Direito, Enfermagem e Pedagogia:
todos reconhecidos pelo MEC.

“Faculdade Santos Dumont: é da cidade! É
nossa!”

Professora Sheila e sua equipe

No último dia 12, na sede da OAB (Ordem dos
Advogados do Brasil), o Conselho Municipal de
Trânsito e Mobilidade (COMTRAM) reelegeu a
nova diretoria, formada pelo presidente Clésio Oli-
veira Santos; tendo como vice-presidente Edmil-
son Inácio de Souza; 1º secretária Valquíria de Oli-
veira Carvalho; 2º secretário Gilberto Freire, e o
corpo técnico, que tem como presidente José Fran-
cisco de Araújo, José Roberto do Nascimento e
Edmilson Inácio de Souza.

Estiveram presentes: o sargento da PM Fábio
Silva e do cabo Lucas, do agente policial e verea-
dor Keilon Mazilão, dos presidentes da ACE –
Associação Comercial e Empresarial, Jaqueline
Guilarducci, da Adesan, Kennedy Campos, do di-
retor da ACE, Gilmar Paiva Costa, e Paulo Marques
representando a Associação das Pessoas Porta-
doras de Deficiência do município.

Reeleita a nova diretoria do
COMTRAM

Os Desafios do conselho é a regulamentação
dos aplicativos, que agora tramita na Câmara Mu-
nicipal, bem como dos projetos voltados à mobili-
dade urbana, como a municipalização do trânsito,
instituição do JARI e a contratação de agentes de
trânsito para o município.

Prefeitura de Ewbank da Câmara
constrói novas gavetas para aumentar

capacidade do Cemitério Municipal
A Prefeitura Municipal de Ewbank da Câmara

concluiu a construção de um moderno “gavetário”
no Cemitério Municipal São José. O investimento,
orçado em R$ 59.039,00, terá três andares, com dez
gavetas cada, somando um total de 30 gavetas. O
objetivo é aumentar os espaços para as famílias
que precisam sepultar seus entes queridos na
cidade.

O prefeito José Maria Novato aponta as
vantagens do novo modelo, em comparação com
os túmulos tradicionais: “No gavetário não será
necessário manutenção ou limpeza por parte das
famílias, assim como será dispensado o
revestimento cerâmico, em mármore ou granito,
como ocorre com os túmulos”. Aqueles que
adquirirem as gavetas terão que seguir algumas

regras como não acender velas, não colocar vasos
de flores e não alterar o acabamento. Além disso,
as placas com informações também serão
padronizadas.

A administração de Zé Maria já vem realizando
melhores no Cemitério Municipal há alguns anos,
como instalação de energia elétrica, construção de
escada, local adequado para velas, manutenção da
pintura, além da realização de cadastramento,
levantamento topográfico, mapeamento,
catalogação e numeração de lotes e jazigos
perpétuos. Ainda segundo o prefeito, tais
iniciativas proporcionam aos cidadãos uma maior
comodidade e facilidade para localização e
manutenção dos espaços.
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ANIVERSARIANTES DA SEMANA DE 22 a 28
de agosto de 2021:

22- Carmen Lúcia Lopes
24- Maria Antônia Mendes da Cunha
(TOTONHA)

24- Dener Campos Cunha
24- Lívia Fernandes dos Santos
24- Rafael Cézar da Cruz

24- Caterine Iatarola Senra Ribeiro
25- DIA DO SOLDADO
“*: Tereza de Jesús Rodrigues ladeira

25- Ten. Luiz Gomes da Silva
25- Nilson Dias Ferreira
25- Luiza Gomes Dias

25- Tânia Abdallah
25- Emerson Almeida Ladislau (08 anos)
25- Nadir Cardoso da Silva

26- Stella Alvim de Paiva
26- Vânia Izabel da Glória Rosa
27- Rosaura Maria Ditz de Souza

27- Regina Carvalho Barbosa
27- Edmara Amorim (manicure)
27- Maria de Lourdes Barbosa Fontes (96 anos)

28- Dr. Geraldo Magela Metri Pinto
28- Denilson Alex Correa (02 anos)
28- Brinne Elisa Silva Costa (23 anos)
20 Dia Nacional do LÉO CLUBE

CONFIRMAÇÃO
MATRIMONIAL:

22.08.1998: Sgt.PM Álvaro
Abel da Silva/Patrícia Cláudia
Saúde da Silva

23 anos - Bodas de PALHA.

CIRCULANDO: O CONVITE PARA o casa-
mento entre DAIANA & WESLLEY, a ser realiza-
do no dia 18 de setembro às 19:00 horas na igreja
Matriz de São Miguel. ELA, filha de Paulo Roberto
de Moraes / Tarcisia Maria Nascimento de Mora-
es. ELE, filho de Edison Alves Garcia/ Maria das
Neves Silva.

Foto ney 15
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Ney  Silvestre de  Paiva

Distribuido virtualmente durante a pandemia da Covid-19
3251-4851

Leia e assine o Jornal do Povo

TRABALHOS DE MESA/CONFRATERNI-
ZAÇÃO: foram realizados no sábado dia 14.08. p.
passado, no restaurante “ BRISTÔ” desta cidade,
quando seis (6) casais da nossa Loja Maçônica se
reuniram alí, para juntos, espantar o frio. Foram eles
- J.Piloni/Vivien - Evandro Sarubbi/Geane – Carlos
Alberto/Rose – Pedro Henrique/Amanda - Paulo
Sérgio/Eliza - Marcos Vinicius/Elaine Belchior.

Foto ney 1
Foto ney 2

EM MEIO: a 67 Clubes que formam o Distrito
LC-12, o Lions Clube de Santos Dumont-MG, con-
quistou o 5º lugar no concurso de redação sobre
ECOLOGIA, através da aluna MANUELA CRIS-
TINA SOUZA GUEDES, do Centro de Ensino “Arco
- Íris”.

Foto ney 12

LIONS CLUBE EM AÇÃO: doados para 96
famílias em situação de pobreza e vulnerabilidade,
cestas básicas de 25 quilos, totalizando 2,4 tonela-
das de alimentos, viabilizados pela parceria com

empresas DOW E UNITED WAY Brasil, em outras
doações de alimentos.

Foto ney 3
Foto ney 14
CL Bruno foto ney 9
CL Evaldo foto ney 11
Foto ney 10

CL Bruno

CL Evaldo

AÇÃO ENTRE AMIGOS: Um vale compra no
valor de R$ 1.000,00 (um mil reais) no Supermerca-
do “Rei do Arroz” com sorteio ao dia 11 de SE-
TEMBRO de 2021, às 09:30 horas na Associação
Comercial . Renda para alavancar as atividades do
LIONS CLUBE. Adquira seu cartão com um dos
“Leões” ou Domadora.

LIONS CLUBE EM AÇÃO:
01) Doação de 38 (trinta e oito) cestas básicas

para o CRAS (assistência serviço social Prefeitura)
no 4º Depósito.

  Foto ney 5

04 ) Doação de 52 cestas básicas para atender
famílias do bairro córrego do Ouro, através sr. Vi-
cente Reis. CRAS 

Foto ney 7
Foto ney 50

Aline, DM Rosilene e CL Bruno

02) Doação de seis (06) cestas básicas para
atender famílias nas Posses, através Domadora-Pe-
rene Maria José Ferreira de Morais. (Foto) – Pre-
senças: CL Bruno - DG Neymar – CaL Afonsina -
DM Maria José.

03 ) Doação de 08 (oito) cobertores para sr.
Vicente Reis.

13 tarefas

1 - Por mais que lhe falem da tristeza, prossiga
sorrindo...

2 - Por mais que lhe demonstrem rancor, pros-
siga perdoando...

3 - Por mais que lhe tragam decepções, prossi-
ga confiando...

4 - Por mais que lhe ameacem de fracasso, pros-
siga apostando na vitória...

5 - Por mais que lhe apontem erros, prossiga
com os seus acertos...

6 - Por mais que discursem sobre a ingratidão,
prossiga ajudando...

7- Por mais que noticiem a miséria, prossiga
crendo na prosperidade...

8 - Por mais que lhe mostrem destruições, pros-
siga na construção...

9 - Por mais que acenem doenças, prossiga vi-
brando saúde...

10 - Por mais que exibam ignorância, prossiga
exercitando sua inteligência...

11 - Por mais que o assustem com a velhice,
prossiga sentindo-se jovem...

12 - Por mais que plantem o mal, prossiga se-
meando o bem...

13 - Por mais que contem mentiras, prossiga
na sua verdade...

Por mais difíceis que lhe pareçam essas 13 ta-
refas, prossiga acreditando na capacidade que Deus
lhe deu para cumpri-las... 
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Câmara Municipal
de Ewbank da

Câmara
Estudos têm mostrado que

no coração de cada criança há
um grito pela aprovação do
pai. Algo acontece quando um
pai diz ao filho: “O papai tem tan-
to orgulho de você”. Ou quan-
do um pai diz à filha: “Você sem-
pre será a garota favorita do pa-
pai”.

Você pode captar um mo-
mento especial semelhante na
Bíblia, quando Deus, o Pai, mos-
trou Sua aprovação a Seu Filho
- “Este é Meu Filho amado, em
quem me comprazo”. (Mateus
3:17) A Bíblia nos mostra que o
ministério de Jesus começou
com a aprovação do Pai, mesmo
antes de Ele realizar qualquer
milagre.

Agora, você pode pensar
que Deus naturalmente diria isso
de Jesus, mas não de nós. Meu

Deus está muito Satisfeito
com você, sua amada

Efésios 1: 6
6 ... Ele [Deus] nos fez aceitos no Amado.

amigo, a verdade é que Jesus veio
por nós e como nós. Ele morreu por
nós e como nós. Ele recebeu a apro-
vação do Pai para nós e como
nós. Ele veio como nosso
representante. E se isso não bas-
tasse, Deus nos diz em Sua Palavra
que somos “aceitos no Amado”!

Por que Deus disse especifi-
camente “aceito no  Amado ” e não
simplesmente “aceito em
Cristo”? Creio que é porque Ele
está chamando à nossa lembrança
o que aconteceu no rio Jordão,
onde disse: “Este é o
Meu   Filho Amado , em quem me
comprazo”. Deus quer que saiba-
mos que somos Seus amados e que
Ele se agrada de nós.

Deus nos vê como Seus ama-
dos porque Ele nos fez aceitos no
Amado. Ele quer que acordemos
todos os dias sabendo que somos

Seus amados, amados incondici-
onalmente e totalmente aprova-
dos.

Quanto mais sabemos o quan-
to somos amados e estimados por
Deus, mais podemos esperar que
coisas boas aconteçam em nos-
sas vidas. Podemos esperar ser
saudáveis   e completos. Quando
percebemos que somos os obje-
tos do amor de Deus, em vez de
ficarmos facilmente assustados
ou ameaçados por qualquer coi-
sa ou pessoa, ficamos confiantes
de que venceremos todas as lu-
tas da vida.

É assim, meu amigo, que seu
Pai celestial deseja que você
viva. Portanto, viva a vida hoje
confiante de que você é o amado
de Deus!

Em Cristo, com amor
Fabrício Ricardo

26ª (vigésima sexta) reunião
ordinária da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara, da 1ª
(primeira) sessão Legislativa
correspondente a 15ª (décima
quinta) legislatura do ano de
2021-2024. Realizada no dia 18 de
agosto de 2021, às 10h00min,
reuniu-se no Plenário Vereador
Antônio Ribeiro Mendes,
localizado na sede do Poder
Legislativo Municipal, sob a
presidência do vereador Sr.
Ronaldo Joaquim de Oliveira,
Vice – Presidente: Luiz Carlos
Nogueira, secretariado pelo
vereador Sr. Mauro Henrique
Oliveira Mendes e os vereadores;
Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, Érica Luzia
Mendes, Samuel José Antônio
Ferreira, Raimundo Luiz Pereira e
José Sabino de Oliveira.

Proposições Legislativas
(Aprovadas):

PROJETO APROVADO POR
UNANIMIDADE

Projeto de Lei n.º016/2021,
que “Autoriza o Poder Executivo
a contribuir mensalmente com a
entidade de representação dos
Municípios do Estado de Minas
Gerais – Associação Mineira de
Municípios - AMM, e dá outras
providências.”

Indicações Aprovadas:
Indicação nº 246/2021 –

Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, procure parcerias
públicas e privadas para
aquisição de recursos para
incentivo a Música e o
Artesanato local com geração de
emprego e renda.

Indicação nº 247/2021 –

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL
 DE EWBANK DA CÂMARA-MG

Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a
ampliação de Projetos
Assistenciais ligados ao
Programa Bolsa Família.

Indicação nº 248/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, crie em nosso
Município um Núcleo de Apoio à
Saúde da Família com acessos
profissionais multidisciplinares.

Indicação nº 249/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, elabora em nosso
Município os Planos Municipais
de Habitação; Meio Ambiente e
Desenvolvimento Urbano.

Indicação nº 250/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, retome os Projetos de
Reconstrução, Renovação e
Revitalização Urbana de Ewbank
da Câmara.

Indicação nº 251/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a criação
de uma ouvidoria municipal com
sistema de atendimento da
população via telefone e mídias
digitais.

Indicação nº 252/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, providencie a criação
de Cursos de Capacitação
Técnica destinados a população
Ewbanquense.

Indicação nº 253/2021 –
Autoria: Vereador Raimundo Luiz
Pereira: Que a Administração
Municipal, utilize os Recursos
Estaduais provenientes do Vale

para aquisição de um ônibus para
atender o transporte da
população da Grota da Pedra, do
Loteamento São Geraldo e Colônia
de São Firmino até a divisa do
Município de Juiz de Fora/
Ewbank da Câmara.

Indicação nº 254/2021 –
Autoria: Vereador Raimundo Luiz
Pereira: Que a Administração
Municipal, providencie o retorno
das aulas de ginástica com o
Professor Willian na Colônia de
São Firmino.

Indicação nº 255/2021 –
Autoria: Vereador Mauro
Henrique Oliveira Mendes: Que a
Administração Municipal,
providencie o manilhamento do
restante da ponte no final da Rua
André Gribel.

Indicação nº 256/2021 –
Autoria: Vereador Mauro
Henrique Oliveira Mendes: Que a
Administração Municipal,
providencie a manutenção e
reforma do “mata-burro” da
estrada de acesso a Balsa. Segue
abaixo foto do local para
elucidação.

Indicação nº 257/2021 –
Autoria: Vereador Luiz Carlos
Nogueira: Que a Administração
Municipal, legalmente viabilize a
cessão de uso de um terreno
localizado à frente do Cemitério
Municipal para o Empreiteiro Sr.
Ernandes, mais conhecido como
Nandinho.

Observados os protocolos de
segurança e higiene, tendo em
vista a pandemia ocasionada pelo
vírus Covid-19, verificando haver
quórum regimental, o Presidente,
invocando a proteção de Deus,
declarou abertos os trabalhos da
presente reunião ordinária; logo
em seguida, o Plenário realizou um
minuto de silêncio em respeito às
vítimas do Covid-19. Passado um
minuto de silêncio, o Presidente
colocou em aprovação dos Pares
a Ata da Reunião Ordinária do dia
09 de agosto de 2021, sendo a
mesma aprovada por todos os
presentes. Em seguida, não ha-
vendo correspondências a serem
lidas pelo Secretário, o Presiden-
te então requereu do Vice Presi-
dente a leitura da ementa das pro-
posições que entraram em trami-
tação, bem como a Ordem do Dia,
sendo: entrou em tramitação, o
Projeto de Lei nº 23/2021, que
“Dispõe sobre a criação de esta-
cionamento de bicicletas em áre-
as públicas, autoriza parceria pú-
blico-privada e dá outras provi-
dências.”, de autoria do vereador
Conrado; e o Projeto de Lei nº 24/
2021, que “Dispõe sobre autori-
zação para firmar convênio com o
município de Rio Novo, autoriza
dispêndio de recursos e contém
outras providências.”, de autoria
do Executivo Municipal, com pe-
dido de urgência em sua tramita-
ção; em única votação: o pedido
de urgência quanto a tramitação
do Projeto de Lei nº 24/2021, re-
querido pelo Executivo Munici-
pal; o Projeto de Lei nº 22/2021
que “Dispõe sobre denominação
logradouro público no Córrego do
Ouro e contém outras providên-
cias.”, de autoria do vereador Al-
tamir; e os Requerimentos dos
Vereadores, com parecer da Co-
missão de Legislação, Justiça e
Redação.

ALTAMIR solicita que o Exe-
cutivo possa realizar a limpeza e
melhoria de iluminação pública na
rua Joana Cunha, Centro, e a lim-
peza de toda a extensão do córre-
go que atravessa o bairro Córre-
go do Ouro.

CONRADO envia comunica-
ção ao Sr. Renan de Souza e Sil-
va, chefe de Departamento Mu-
nicipal de Cultura de Santos Du-

mont informando sobre a abertu-
ra de Edital do Estado para repas-
se de recursos ao Sistema Muni-
cipal de Cultura.

FELIPE CHAVES requer de-
marcação com faixas de pedestres
na Avenida Rui Barbosa e na pra-
ça da Ponte Preta, serviço de pa-
vimentação e captação de águas
pluviais na Travessa dos Moi-
nhos, no Córrego do Ouro. Soli-
cita que o mesmo serviço seja re-
alizado nas ruas B, no Loteamen-
to Amaral (bairro da Glória) e Pro-
jetada (bairro Ponte Preta). Pede
informações referentes a celebra-
ção de convênio entre o Executi-
vo Municipal e Federação de Bair-
ros de Santos Dumont.

FLÁVIO FARIA pede que seja
realizada a limpeza do Rio das
Posses em toda sua extensão,
bem como os córregos dos bair-
ros que deságuam no rio.

JOSÉ ABUD solicita informa-
ções ao Executivo Municipal so-
bre o conhecimento da promulga-
ção da “Lei da Liberdade Econô-
mica”, que estabelece normas de
proteção à livre iniciativa e ao li-
vre exercício de atividade econô-
mica e disposições sobre a atua-
ção do Estado como agente nor-
mativo e regulador. Requer o as-
faltamento das ruas Isa e David
A. F. Vieira, no bairro São Sebas-
tião.

NILTINHO solicita a pavimen-
tação da estrada na localidade do
“Rio Abaixo”, limpeza do córrego
que corta o bairro Antônio Afon-
so, instalação de lixeiras na co-
munidade “Vila dos Puri”, no bair-
ro Graminha e a colocação de pla-
cas de “proibido parar e estacio-
nar” próximo ao número 117 na
rua Antônio Paticié, no bairro Vila
Esperança.

SANDRA CABRAL encami-
nha o pedido de realização de re-
paros na pavimentação asfáltica
da rua Constantino Horta, bairro
Quarto Depósito. Solicita que a
COPASA preste informações so-
bre a recuperação do asfaltamen-
to da rua Mestre Dunga, bairro
Quarto Depósito. Requer a insta-
lação de corrimão na escada que
liga a rua Mario de Freitas à rua
Ana Abreu, no Centro da cidade.

TIÃO DA VAN encaminha ao
Executivo o pedido de reparo com

patrolamento e cascalhamento no
final da rua José Palmieri, bairro
Santo Antônio.

TIÃOZINHO DO FORMOSO
solicita a recuperação do calça-
mento da rua dos Expedicionári-
os, próximo ao número 63, no bair-
ro São Sebastião. Solicita que o
Executivo possa apresentar pare-
cer, por escrito, esclarecendo a
atual situação das obras na rua
Machado de Assis, Córrego do
Ouro, bem com a previsão de sua
retomada e finalização.

VALDIR pede que seja realiza-
da a manutenção, em relação ao
escoamento de água, da rua Ru-
bens Esteves Ruffo, bairro São
Miguel. Solicita que seja realiza-
da operação tapa buraco na rua
Fortunato de Paiva Menezes, bair-
ro da Glória

TIM requer que Executivo
Municipal, através da sua Secre-
taria responsável, possa provi-
denciar a transferência de ani-
mais, na BR-040, N° 2763, em fren-
te a Leiteria São Luiz, no bairro
São Sebastião da Barra. Solicita
que a CEMIG possa providenciar
a extensão de rede elétrica na rua
João Apulcro de Aquino, no bair-
ro da Glória. À COPASA pede que
seja realizada a ligação de água
em domicílio localizado na rua
anteriormente citada.

Dando seguimento aos traba-
lhos, foi votado o pedido de ur-
gência quanto a tramitação do
Projeto de Lei Nº 24/2021, que
“Dispõe sobre autorização para
firmar convênio com o município
de Rio Novo, autoriza dispêndio
de recursos e contém outras pro-
vidências. “, requerido pelo Exe-
cutivo Municipal e do Projeto de
Lei Nº 22/2021, que “Dispõe so-
bre denominação de logradouro
público no Córrego do Ouro e
contém outras providências. “, de
autoria do vereador Altamir, sen-
do ambos aprovados.

No momento da Tribuna Livre
fizeram uso da palavra os verea-
dores Sandra Cabral, Tim, Flávio
Faria, Valdir, Tiãozinho do Formo-
so, Conrado, Niltinho, José Abud,
Tião da Van, Felipe, Altamir e
Keilon Mazilão.

 A próxima reunião ordinária
será realizada segunda-feira, dia
23 de agosto de 2021, às 17 horas.

ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE
SANTOS DUMONT-MG

16/08/2021

Câmara Municipal de

Santos Dumont

Poema

E
Se as flores
Decidissem sair
Dos jardins

E
Se as árvores
Decidissem sair
Das florestas

E
Se os micro-organismos
Decidissem sair
Da terra

E
Se os animais
Decidissem sair
Do planeta

Deixando
Apenas o ser dito humano
Que representa 0,01% de
Toda vida que existe na terra

O
Que faríamos

Sobreviveríamos
Sorriríamos
Dormiríamos

Ou
Mudamos a maneira
De enxergar e conviver
Com todas as formas de vida

Ou
Seremos nossos próprios
Coveiros do planeta Terra

Já
Abusamos de
Destruir
Desmatar
Acabar com a vida

É
Chegada a hora
Do ser dito humano
Cuidar do planeta
E de toda forma de vida

Antes
Que
Seja
Tarde

Roberto Carvalho
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Av. Presidente Getúlio Vargas, 149 sala 502
5º andar com elevador. Atendemos diversos convênios.

Fones:  3251-4768 - 9975-6173

Dr. Daniel José da Silva
Clínica Médica  -  CRMMG 11 839

Rua  Agenor  Saturnino de  Carvalho, 171 Bairro São Sebastião da Barra - Tel: 3251-3813

Aniversariantes do mês de agosto 2021
Celeste / Viplam

 01- Jose Roberto do Nascimento
06-Paulo Marcio da Fonseca

07-Erika Cristina da S. Gonçalves
30-Jose Adalberto da Silva

E. E. João Gomes Velho vem se
destacando nos Estudos Remotos Muito se fala de Deus e pouco se conhece

dele, é essa impressão que tenho de diversas figu-
ras que vivem dissertando sobre ele por ai. Dizem
que ele proibe isso, condena aquilo, mas de tudo a
certeza a única certeza que temos é a de ele deseja
o melhor de nós em tudo que vivemos.

Acho que ele é um ser simples que não precisa
de dinheiro e muito humilde que não exige muito
de nós. Não é preciso comprar muito menos ven-
der nada para que sinta sua presençae sua paz.
Posso senti-lo na brisa que refresca, na chuva, no
canto dos pássaros,  no campo verde que traz cal-
ma, no céu azul que revigora, é só fazer um pouco-
de silêncio que da a sentirele dentro, o vejo nos
animais, na inocência da criança... No gesto de
bondade, na gentileza, no "Bom dia de coração",
num ato caridoso, no carinho doado, em cada pe-
dacinho do mundo, percebo que Deus mora nos

Deus mora nos detalhes
detalhes, na simplicidade, no
sorriso amarelo sincero. Nos
referimos a ele cheios de ce-
rimônias que as vezes nada
tem a ver com respeito, e esquecemos de imprimir
no jeito, o que somos de coração, uma boa relação
é baseada no respeito, na amizade, no entendimen-
to não no medo, com ele não seria diferente, seja o
que é e se reconheça na sua essência, siga sua
verdade e considere limites, o que faz o coração do
outro pulsar é diferente do que te motiva, e não há
nada de pecaminoso nisso. Ele sempre está bem
perto, seu corpo é seu templo, seja grato. Quem
não enxerga Deus na natureza, na humanidade é
impossivel enxerga-lo em outro lugar.

Coluna por Marina Candido
Acadêmica de jornalismo

Contato: marinamcandido692@gmail.com

A Importância da Parceria entre
Família e Escola

Em tempos de aulas remotas, uma grande par-
cela dos alunos deixou de participar efetivamente
da aulas. Apesar de todas as dificuldades enfren-
tadas nesse momento com as aulas remotas a par-
ticipação da família é fundamental para que nos-
sos alunos não deixem de participar. Por isso os
professores da Escola Estadual João Gomes Velho
vem realizando encontros através do Google-meet
, para não deixar que o ELO família e escola se
rompa. Nas reuniões e aulas conversamos sobre a
importância  que a família tem nesse momento e
que sem a participação delas e dos alunos a escola
não conseguiria alcançar seus objetivos.

A professora Viviane Cantarino Faria do 2º ano
do Ensino Fundamental, também realiza reuniões e

Reuniões e Aulas à Distância
aulas  pelo Google-
meet com os pais e alu-
nos onde, segundo
ela: “Tiramos dúvidas,
conversamos sobre o
momento que estamos
enfrentado, damos di-
cas de estudo e saúde
entre outros assuntos.
Mesmo sendo um en-
contro a distancia o
contato é importante e
ficamos felizes em ver
a alegria deles em esta
participando. Assim fortalecemos a parceria entre
a família e escola e que juntos somos mais fortes.”

Por Juliana Werneck Barros

REFLEXÃO

Jesus não disse essas
palavras somente aos
seus discípulos, mas Ele
disse a mim e a você. É

muito maravilhoso saber que em nossa caminhada
aqui na terra existe uma garantia de presença do
Senhor, existe alguém especial bem ao nosso lado.
Certeza que todas as nossas necessidades serão
supridas em Cristo Jesus. Fardos, pesos e contra
pesos, cansaço, sede, fome, tudo isso é suprido
por Ele.

Somos capacitados pelo Espírito Santo para
suportar tamanha pressão que o mundo e o inimi-
go nos impõem. Sozinhos, não conseguiríamos dar
um passo se quer nesta longa estrada.

“E eis que estou convosco todos os dias até à consumação
do século”. Mateus- 28:30

Nosso Senhor está conosco, não importa o
que cada dia nos traz. Pode ser um dia de alegria ou
tristeza, de doença ou saúde, de sucesso ou fra-
casso. Não importa o que nos acontecerá neste
dia, nosso Senhor estará caminhando ao nosso lado,
dando-nos forças, amando-nos, enchendo-nos de
fé, esperança e amor. Ao nos envolver com silenci-
osa tranquilidade e segurança, nossos inimigos se
afastam, e nossos temores, aflições e dúvidas co-
meçam a diminuir. Nós podemos suportar qualquer
situação e circunstância porque sabemos que o
Senhor está perto. Ele está cuidando de você.

Deus abençoe a sua vida!
Pastora Vilma

                 Rua 15 de Fevereiro, 1530
                                  Bairro São Sebastião - Santos Dumont - MG

                 Fone: (32) 3251-3151

Bolsas, necessaires, carteiras, porta moedas, estojos,
toucas de chef, jogos americanos e muito mais.

Costurando afetos...

jana_ina_costurices  Jana & Ina Costurices

Costura CriativaCostura Criativa

Gosta de cantar? Mesmo que não tenha certe-
za se tem uma especial vocação para a música, o
coral do Instituto Federal do Sudeste de Minas
Gerais em Santos Dumont também é para você. O
projeto de extensão "Musicando: transformando
vidas através da música", da unidade do IF Sudes-
te MG, abre inscrições gratuitas de 18 (a partir das
10h) a 25 de agosto para a primeira formação de
seu coral. São 30 vagas: 15 reservadas a estudan-
tes, servidores e funcionários do Instituto Federal
e outras 15 destinadas ao público externo. Além de
gostar de cantar e ter disposição para aprender, o
único requisito é ter 15 anos ou mais.

Não haverá exatamente uma seleção. Respei-
tando a reserva de vagas para cada segmento, a
composição do coral será determinada pela ordem
de cadastro dos interessados. A inscrição deve
ser realizada pelo formulário eletrônico disponível
no link https://forms.gle/76EcFjRxjDqnewNd6.

Veja em www.ifsudestemg.edu.br/santosdu-
mont a chamada pública, com todos os detalhes
relativos ao cadastro e à iniciativa

O novo coral do IF terá a condução e a regên-
cia de Amanda Miranda, colaboradora externa do
Musicando e também professora no Centro Muni-
cipal Artístico Musical (Cemam) de Santos Du-
mont. Coordenador do projeto do IF Sudeste MG,
o professor Guilherme Silveira atuará como assis-
tente e participante do coral. Os encontros regula-
res serão on-line e semanais, com duração de uma
hora e meia.

Não precisa mesmo "saber cantar"?
"Não precisa saber cantar", esclarece o pro-

fessor Guilherme. "É preciso gostar e querer can-
tar, ter interesse em aprender e vivenciar a música.

Projeto do IF Sudeste MG abre
inscrições gratuitas para formação

de coral em Santos Dumont
Inscrições vão de 18 (a partir das 10h) a 25 de agosto; ordem de cadastro,

considerando a reserva de vagas para os públicos interno e externo, determinará
composição do coral

Mesmo quem sabe terá muito a aprender com as
aulas e as técnicas que serão trabalhadas nos en-
contros semanais. Além de aprender novas músi-
cas, ampliando o repertório".

Na formação do coral, caso não seja preenchi-
do o número total de vagas de um dos segmentos
(público interno ou externo ao IF Sudeste MG),
haverá remanejamento, mantendo e respeitando o
limite de 30 vagas. Além do coral propriamente dito,
que terá suas atividades entre 30 de agosto e 13 de
dezembro, o projeto Musicando terá uma série de
ações complementares, como as oficinas e cursos
de Canto e História da Música (mais informações
em breve).

Se você tiver qualquer dúvida, pode enviar
mensagem a musicandosd@gmail.com.
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Ponto de Vista
Amarildo Paticcié

A conversa começa com nossos sentimentos
pelas mais de 565 mil vítimas, somente no Brasil,
que esse vírus até esse momento produziu! No
entanto, sentimos também emoção e gratidão por
estarmos em cena de vitória.  Sim! Ano passado,
nessa data, o Coronavirus era um Golias na guerra
de nossa espécie contra mundos invisíveis. Na-
quele momento de combate, ainda sem vacinas,
nenhuma arma de fogo ou até nuclear sequer cita-
das eram como opção pra nossa defesa... Enquan-
to perdas humanas ocorriam, a preocupação mun-
dial crescia e um exército de pesquisadores não
esmaecia...

 Porque vacina é ciência, que não se refuta com
opiniões. Em pleno século XXI, exércitos de vírus
não deveriam contar com parceria humana, tão for-
te, como foi presente na terrível peste negra em
1.348. Naquela época as doenças epidêmicas eram
consideradas pragas enviadas por “deuses” insa-
tisfeitos com os atingidos. Sim, hoje até entende-
mos, parcialmente aquelas pessoas. Afinal, sequer
sabiam que nossa luta era contra exércitos invisí-
veis aos nossos olhos... Afinal, faltava a invenção
de arma poderosa: o microscópio analógico, criado
em 1.892.

Então o conhecimento ausente na era medie-
val, está agora presente. Agora? Atualizando: o
microscópio foi melhorado com o digital já em 1932.
Portanto no século XXI com tanto acesso às infor-
mações, humanos não deveriam ser parceiros de
inimigos invisíveis. Infelizmente o Coronavirus se-
gue contando com apoio das tropas de cá... Já até
disseram que as vacinas poderiam nos transformar
em jacarés e máscaras seriam inúteis... Que nos
perdoem os jacarés, mas a crítica aqui é pela falta
de respeito com a ciências. Sim, porque até agora a
verdade comprovada é que em todos os países
onde a vacina foi colocada como prioridade, a vitó-
ria parcial e significativa contra os exércitos de
Coronavirus já está comprovada, em números da

VACINA SIM! GRATIDÃO TAMBÉM! VIVA O SUS!

redução de perdas de vidas do lado de cá.
A Ciência, como amor pela sabedoria, é dos

maiores patrimônios da humanidade e não tem
dono, viés ideológico, religioso e carência de se-
guidores. Alguém já ouviu dizer o número de se-
guidores que tem algum craque da Ciência? Talvez
tudo isso esteja agora sendo bem comprovado.

Afinal, algumas vacinas contra o inimigo “Co-
ronavírus” podem ter sido criadas em país capita-
lista, dentro de universidade com reitor socialista,
por um cientista judeu... E o medicamento poderá
ter sido aplicado por um profissional muçulmano,
num paciente cristão, budista ou ateu...

Aqui, com emoção, somos gratos a todos eles,
e às mãos que ora nos injetaram uma importante
arma, na luta em prol da vida.

Gratos sim, mas seguindo com máscaras, por-
que a luta continua...

Amarildo.
paticciea@gmail.com

E quem trocou de idade no último dia 20,
foi Fernanda Oliveira, funcionária da Prefeitura
Municipal de Santos Dumont no setor de
transporte.

Radiante neste dia, Fernanda comemorou
a data ao lado de seus familiares e recebeu o
carinho dos amigos por meio de mensagens
virtuais.

Parabenizamos pela passagem da data,
muita saúde, paz, alegrias e infinitas bênçãos
de Deus.

Muitas felicidades!

Festejando
idade nova

No último dia 14, a loja EPA Materiais de
Construção localizada na rua 15 de Fevereiro, no
bairro São Sebastião, montou um estande dos
produtos FOTLEV para seus clientes.

Quem esteve representando os produtos
FORTLEV foi Júlio, recepcionado pelos simpáticos
proprietários da loja, Eugênio Paceli, sua esposa
Maria Luiza e sua filha Priscila. Na parte da manhã
foi montada uma mesa de café com muitas
guloseimas e a distribuição da deliciosa e tradicional
pipoca do Zé.

Faça sua visita e confira os excelentes produtos
FORTLEV que a loja EPA Materiais de Construção
disponibiliza para seus clientes.

EPA Materiais de Construção expõe
produtos FORTLEV em sua loja

Será realizada eleição, nos dias 20-21 e 22 de outubro de 2021, na sede desta entidade, a Rua
Orestes Nery 90, no horário de 06:00 às 18:30 horas, para composição da Diretoria, Conselho Fiscal
e Deleg Representantes, devendo o registro de chapas ser apresentado na sede da Entidade no
horário de 08:00 às 11:00 horas e de 13:00 às 16:00 horas no período de 10 (dez) dias a contar da
publicação deste aviso. Os Editais de Convocação da Eleição encontram-se afixados na sede da
Entidade e no interior da DOW (Palmyra do Brasil Indústria e Comércio de Silicio Metálico e Recursos
Naturais Ltda), nos locais de costume.

Santos Dumont-MG. 20 de agosto de 2021

Eleições Sindicais
Aviso Resumido do Edital

Sindicato dos Trabalhadores na
Industría de Carbureto de Cálcio,

Ferro Silício, Silício Metálico e
Derivados de Santos Dumont-MG

Madonna completa 63 anos de idade nesta segunda-feira (16) e, para
celebrar, a cantora viajou para a região de

Puglia, na Itália, com amigos e
todos os filhos. A Rainha do Pop
curtiu uma festa íntima no famoso
e luxuoso Hotel Borgo Egnazia,
cujas diárias do quarto mais luxuoso
chegam a € 7.746, o equivalente a
R$ 47,9 mil na cotação atual.

Patrick Monteiro (Bacharel
em Comércio Exterior,
Colunista, Professor da Língua
Inglesa, Fotógrafo e Cinéfilo).
WhatsApp 32 99118-2024

Madonna celebra 63 anos

Aconteceu no dia 7 de Agosto, na cidade de
Bom Jesus do Itabapoana, no Salão de Festa An-
drea, o aniversário de 1 aninho da princesinha Maria
Luisa, filha de Marcello Roscoe e Micaela, neta de
Ana Paula Vieira Marques.

Toda a família está radiante com a princesa
Maria que é uma garotinha muito esperta, cheia de

1 aninho de Maria Luisa

saúde e  vem trazendo muitas alegrias.  Desejamos
que Maria Luisa  tenha muitas bençãos em sua
vida em todos os seus dias.

Parabéns para toda família que segue encanta-
dos com essa princesinha.

Lourice Carvalho

Rua Antônio Ladeira , número 95 , Santos Dumont - MG
*Atendimento Presencial em Santos Dumont somente
sexta-feira e sábado
*Atendimento Online segundas e  terças.

S M Lanchonete e
Produções

Rua Afonso Pena nº 509 centro - Tel:  3252-7346 /
98873-9257

Aceitamos encomendas de Balas nos sabores de
Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e temos também

a Bala Gelada

maricleia.reis.7 maricleiasalgados@gmail.com


